



Pemkot Yogya Fasilitas Pembayaran Pajak Non Tunai Via QRISNA di JSS

YOGYA, TRIBUN - Pemkot Yogya berkolaborasi dengan Bank BPD DIY menghadirkan kemudahan bagi publik, dalam pembayaran pajak dan retribusi daerah. Kemudahan tersebut dihadirkan lewat digitalisasi dan integrasi QRIS Dinamis (QRISNA) ke dalam aplikasi terpadu *Jogja Smart Service* (JSS).

Melalui integrasi ini, selain Pajak Bumi dan Bangunan (PBB), JSS pun siap memfasilitasi pembayaran pajak hotel, reklame, tempat hiburan, hingga BPHTB. Kemudian, deretan retribusi daerah layaknya sampah atau saluran air limbah, yang dikelola oleh masing-masing OPD, juga akan difasilitasi di sana.

Penjabat (Pj) Wali Kota Yogyakarta, Singgih Raharjo, menyampaikan, inovasi

digulirkannya sebagai bentuk adaptasi terhadap perkembangan zaman, serta perubahan *lifestyle* warga masyarakat. Menurutnya, hal tersebut menjadi bagian dari upaya memberikan layanan terbaik kepada publik; terutama di sektor pembayaran pajak dan retribusi daerah.

"Harus *faster, better, and cheaper*. Itu kata kuncinya," kata Singgih, di sela launching Portal Layanan Pajak Daerah Online, di Balai Kota Yogya, Selasa (10/10).

Dengan beragam kemudahan yang telah dihadirkan, ia pun berharap, akses masyarakat yang selama ini lebih dominan di jalur tunai, bisa beralih ke digital. Terlebih, dengan memanfaatkan transaksi non tunai, segala pajak dan retribusi pun bisa terbayar tanpa harus beran-

jak ke mana-mana.

"Lagipula PAD kita lebih banyak dari pajak, terutama akomodasi pariwisata, lebih dari 60 persen dari situ. Ini terus kita petakan, mana saja peluang-peluang yang bisa didorong," ungkapnya.

Sementara itu, Direktur Utama (Dirut) Bank BPD DIY, Santoso Rohmad, menuturkan, pihaknya harus mampu beradaptasi dengan perkembangan zaman. Menurutnya, peluncuran layanan berkaitan dengan pembayaran pajak daerah ini dalam rangka membuka akses yang lebih mudah bagi warga masyarakat.

"Intinya memberikan layanan terbaik kepada publik, melalui kolaborasi dengan Pemkot Yogyakarta dan Bank Indonesia," tandasnya.

Selaku pemegang kas daerah, BPD DIY jadi garda terdepan dalam memberikan layanan keuangan, baik dari sisi penerimaan, maupun pengeluaran. Santoso menegaskan, pihaknya akan terus melakukan upaya transformasi digital, selaras dengan tuntutan dan perkembangan zaman yang begitu cepat.

"Salah satunya, dengan integrasi QRIS Dinamis ke JSS, ini wujud elektronisasi transaksi pembayaran pajak dan retribusi daerah," ujarnya. **(aka/ord)**



TRIBUN JOGJA/AZKA RAMADHAN

PELUNCURAN - Peluncuran portal layanan pajak daerah online di Balai Kota Yogyakarta, Selasa (10/10).

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Ditanggapi

Yogyakarta, 23 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005